

うさぎぐみだより



2024. 7月19日 第2号
 広島女学院ゲース幼稚園
 うさぎ組 担任 柳田 皓佑

今学期で、松田あず（まつだあず）さんが長崎にお引越されることとなりました。とても寂しいですが、あずさんをはじめご家族の皆さん、これからもずっとゲース幼稚園の仲間であってくださいますね。またいつでもお顔を見せにいらしてください。



ジャンプ台



うさぎ組パピヨンドーム



みんなで体操！

ダンゴムシ発見！！



こんちゅう館



うわー
 たべられ
 ちゃう
 よ！！



梅雨が明け、暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。子どもたちは暑さに負けることなく、様々な場所で思い思いの遊びを楽しんでいます。

1学期の期間中ずっと虫捕りに熱中し、虫を追いかけていた子もいれば、新しい友だちとの出会いによって新たな活動に取り組み、遊びの幅が広がった子など様々です。進級当初には初めてのクラス替えにより、緊張した姿が見られた子どもたちでしたが、遊びを通して友だちの輪が広がっていききました。

園庭やグラウンド、ぼうけんの森では、生き物や植物たちが子どもたちの心の距離を近づけてくれました。特に園庭での虫探しでは、虫を探す中で一緒に重たいプランターを持ち上げてみたり、捕まえた虫が逃げないように必死で虫網を抑えている友だちのために走って虫かごを取りに行くなど協力しながら虫捕りに夢中になって虫の世界を楽しんでいます。次第に虫を見つけるとその虫を囲うように友だちが集まるようになり、頭をつき合わせながら「これは〇〇じゃない？」と話し合ったり、図鑑を持って来て調べたり、「やさしくさわってよ」と友だちの掌に乗せてあげたりしながら観察する姿が見られるようになっていきました。

また、お料理作りや色水、泥だんご作りでは、「こっちにこんなきれいなはながさいてたよ」「このすなのほうがどろだんごがかたまりやすいよ」など、お互いに持っている情報を交換しながら色水の濃さや泥だんごの硬さや大きさなどにこだわりながら何度も繰り返し挑戦しながら遊びを進めていっていました。



保育室ではごっこ遊びが盛り上がりおままごとやアイス屋さん、ホットケーキ屋さん、お医者さんごっこなど、友だちと相談しながら役割分担をして役になりきって遊んでいます。遊ぶ中で「〇〇があったほうがいいんじゃないの？」「あ、そしたらあれもつくりようよ！」と次々に素敵なアイデアが生まれ、空き箱や画用紙を使って必要な道具やお店の商品を作ってみるなど、仲間と共にメッセージを実現させながら遊びの幅を広げて楽しんでいます。



クラスで歌っている曲や遊びの紹介！

歌	さんびか	絵本	集団遊び
・手のひらを太陽に	・ちいさなはなが	・うえきばちです	・かみなりゲーム
・ぼくのミックスジュース	・ほんとにだれが	・たいそうするよ 123はい！	・たいそうごっこ
・にんげんっていいな	・うみでおよぐ	・ありとすいか	・ロンドン橋 などなど

1学期の期間を通してクラスの仲間と様々な経験を共にすることにより、だんだんと友だちの輪が広がっていききました。2学期からは、1学期に培ってきた子どもたち同士の繋がりを大切にしながら、これからより広げられるように楽しく充実した日々を過ごしていこうと思います。夏休みもご家族の皆さんで豊かな時を過ごされますことをお祈りいたしております。